

## Faschingsumzug

Am 08. Februar 2013 veranstaltet die Herderschule Oberesslingen ihren traditionellen Faschingsumzug durch die Straßen Oberesslingens. SchülerInnen und LehrerInnen der Herderschule, der Förderschule und der Lerchenäckerschule werden im närrischen Treiben unterstützt durch Hästräger aus der Region.

Um 10.15 Uhr ziehen wir mit viel Krach und Musik von der Schule über die Keplersstraße, überqueren bei der Martinskirche die Schorndorfer Straße und laufen dann durch den Diakonissenweg über die Kreuzstraße bis zur Hindenburgstraße und von dort zurück zur Schule. Die Dauer des Umzuges beträgt ca 35–40

Minuten und wird freundlicherweise von der Polizei begleitet. Eltern und interessierte Mitbürger sind herzlich eingeladen, zuzuschauen und Beifall und Bonbons zu spenden.

Singen Sie mit uns unseren Faschingsruf: 1,2,3,4 Herderschule! 5,6,7,8 Herderschule! Erwacht, erwacht, zur Fasnacht!